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[611] ”ブルーアイズさん ４連休を楽しんで下さい！！”  2008年4月30日 20時42分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 又〃、三八です。 
 私は、ブルーアイズさんよりは恵まれています。暇な時で、他の家族がテレビを見て
いないとテレビで見れます（ＤＶＤ・ＣＤプレイヤーで）。 
 国士無双さんには大変申し訳有りません。<m(__)m> しかし、ブルーアイズさんは
明々後日からの４連休を楽しんで下さい！！かく申す私は色々とやっていますが、ブ
ルーアイズさんよりは制約は無いと思います。(^^ゞ 
 最後に皆様。色々な状況では有りますが、ゴールデンウィークを有意義にお過ごし
下さい！！ 

[610] 音楽は本当にいいですね  2008年4月30日 20時2分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
三八さんはガガガＳＰの本当にファンでいらっしゃるのですね。 
 
音楽は聞き手の心が落ち込んでいるとき励ましてくれたりして本当にいいものです
ね。 
 
ブルーアイズは吉田拓郎やサザンの曲を大きな音で聞きたいのですが 
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家族がうるさがるのでイヤホンでそっと聞いています。 
 
今日は銀杏は午前中で終わりました。 
 
明日あさって銀杏に行けば４連休が待っています。 
 
それではまた。 
 
 
 

[609] ”ガガガＳＰ万歳！！その２”  2008年4月30日 17時50分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 [608]の続きです。コザック前田氏は行儀の悪い人間には超厳しいし、親思いだし、
友達を沢山作る事が大好きだそうです。他にも、「日進月歩」という曲では子が病気に
悩む親子を励ます歌を作ったり、遊びに家に行くと自分で調理してご馳走してくれる
し、他人の悩み事を一晩中考えてくれたりするそうです。そして、野球観戦（球場で）が
大好きで（造詣も深い）、プロ野球では地元のオリックスを応援しています。私も落ち込
んだ時、素敵な歌で救われた様な感じがしました。歌詞を見ても論理的だし、頭の良
い方だと思います。ですから、根が優しくて真面目な人間だと思います。但し、性格が
明る過ぎて、「遊びの天才」だけでは無いと思うのは私だけでしょうか？ 
 此処で、話は変わりますが、私にはお金が無いのでガガガＳＰのライブには行けま
せん。(^^ゞ 
 最後に、ガガガＳＰ万歳！！と申し上げて終わらせて頂きます。

[608] ”ガガガＳＰ万歳！！その１”  2008年4月30日 17時30分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 今晩は。三八です。 
 ブルーアイズさんには失礼ですが、私は吉田拓郎氏を存じ上げません。(^^ゞ 
 しかし、私の大好きなガガガＳＰというバンド（作詞・作曲・リードボーカル・・コザック
前田氏 ギター弾き手・・山本聡氏 ベース弾き手・・桑原康伸氏 叩き手・・田嶋悟士
氏）の曲の「人間なのさ」に吉田拓郎氏に言及しています。その部分は、僕の言葉は
君の心には、おそらく届くという事はないだろう♪ だからこそ僕は真っ直ぐに言うわけ
さ♪ 人間だからこそ真っ直ぐに言うわけさ♪ これが拓郎の言う人間なんてだろう♪ 
です。しかし、男らしい人間は私は大好きです。＼(^o^)／ 
 コザック前田氏を中心にガガガＳＰを大好きな理由を申し上げます。前田氏の知人
で前田氏を熟知している方のご説明です。楽しい事や楽する事はアカンと教えてこら
れたのが我々日本人である！！だがしかし皆の衆それは大～きな間違えである！！
生きとる意味は分からん。きっとこの先一生分からんであろう。どちらにせよ分からん
のやったら、楽しまな損なのである！！しかし、そんな奴ばかり増えたら大変やから大
人は嘘をついとんのである！！コザック前田、この男はその楽しく生きる方の大天才
なのである！！ゆえにガガガの音楽は子どもの頃のわけのわからん楽しいパワーに
あふれている えっ、なんやて！！アホかいな、こんなバンド他に絶対おらんで！！コ
ザック前田君は前人未到である行けるところまでいったらんかい！！もし、ファンの君
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が悩んだり生きてる意味を考え悩む、自分を傷つけるそんな暇があるならガガガのラ
イブに行きなさい！！さぁ皆さんも時代の暗さと景気悪さに神戸劇薬ガガガＳＰをどー
ぞ。 
 その２へ続く・・・。 
  
 
 

[607] 三八さん、懐かしいです！！  2008年4月29日 19時31分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
横浜中華街の実行委員本当に有難うございました。 
本当に国士無双は、あの行事が銀杏在籍中一番楽しい思い出です。 
普通の行事なら、結構疲れてしまうのですが、あの時は楽しくて全然疲れませんでし
た。 
横浜のみなとみらいからシーバスに乗って山下公園に向かう時が一番気持ちよく、楽
しかったです。（赤レンガなどなど景色も最高でした） 
中華饅頭は皆さんお土産に買ってましたよ（・笑・） 
明日から、多分、大忙しだと思いますが、皆さんのお言葉胸に仕事乗り切りたいと思
います！！ 
銀杏も暦通りで、長期連休にはならないと思いますが、５月３日から６日まで、４連休
ですね。 
ゴールデンウィーク、皆さん様々な過ごし方があると思いますが、何か楽しい事があ
れば書き込みあると楽しいです！！ 
 
 
 
 

[606] ブルーアイズさん、ありがとうございます！！＆セカンドも宜しくお願いしま
す！！  2008年4月29日 19時5分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、国士無双への激励ありがとうございます。 
国士無双の職場は、先週の土曜日辺りから、大忙しになってきました。 
ブルーアイズさんの書き込みの通り、ゴールデンウィークも普段のローテーションで出
勤ですが、応援してくださる方がいらっしゃると、ヤル気も出てきます。 
職場の方は、皆さん、休み取らず出勤なので、皆さんで力を合わせ乗り切ります。 
 
ところで、セカンドは夕食会の５月１６日にディズニーリゾートで行事だそうです。 
この掲示板もセカンド在籍の方がいらっしゃらなくなり、セカンド情報たまに銀杏に顔を
出したとき、直接、職員さんやメンバーさんにお聞きするしかありません。 
特定の作業所に在籍しているという意識も大切かもしれませんが、横断的な考え方も
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大切だと思います。 
どうか、国士無双が在籍し、とてもお世話になったセカンドもファーストや三丁目の皆
さんご愛顧の程宜しくお願いします。 
セカンドのメンバーの方は静かな方が多いですが、皆さんとても気持ちの優しい方で
す。先日、セカンドに顔を出したときも、ブルーアイズさんが教えてくださった、銀杏の
人事情報で、某職員さんがお辞めになること国士無双が知っていると、メンバーの方
は国士無双さん何故、知っているんですか？と不思議がられました。 
この掲示板のことを説明すると、そんな物があるんですかと吃驚してました。 
パソコンを持ってない方や、インターネットを見てない方など銀杏のメンバーの方でも
沢山いらっしゃると思います。 
情報格差という言葉がありますが、障がい者だからこそ、知らなくてはならない情報沢
山あると思います。 
インターネットの世界では「インターネット家族会」などがあり、病気の相談したりしてま
す。 
決してネットの情報が適切か分かりませんが、少なくとも有益な情報も沢山あると思い
ます。 
何か脈絡がなくなりましたが、余り、この掲示板のような情報知らないセカンドの皆さ
んのことも何卒、宜しくお願いします。<m(__)m> 
 

[605] ”国士無双さん 有難う御座います！！ ファーストの方々 横浜中華街を満喫
して下さい！！”  2008年4月29日 18時39分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 国士無双さん。横浜中華街で堪能され、私にとっては嬉しい限りです。有難う御座い
ました！！あの時、国士無双さんは中華饅頭をお土産に買われていらっしゃいました
ね。他に、観覧車、シーバス、タワー（名前までは覚えていません）そして人形の家へ
行きましたね。下調べは他の実行委員さん達が優秀（実際にカバーして頂きました）で
したので、成功しただけです。 
 さて、ブルーアイズさんの仰る様に国士無双さんはご多忙で大変だと思いますが、
楽しい思い出が憂き世の助けになれば幸いです。 
 そして、ファーストの方々。来月、行かれる横浜中華街を満喫して下さい！！ 
 最後に、皆様のご健康とご多幸をお祈り致します！！ 
  
 

[604] 国士無双さん、がんばってください！！  2008年4月29日 18時6分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、ブルーアイズがファンの吉田拓郎をほめていただきありがとうございま
す。 
なぜか自分のことより拓郎をほめていただくとうれしいです。 
今年こそは拓郎にも体調を回復してもらってコンサートをおこなってほしいものです。 
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そしてぜひとも今度こそコンサートに行って見たいものです。 
 
世間ではゴールデンウィーク真っ最中ですね。 
銀杏は暦どうりの休みですが、国士無双さんはゴールデンウィークも仕事で大忙しで
すね。 
どうかゴールデンウィーク商戦をがんばって乗り切ってください。 
 

[603] レオンさん先日はありがとうございました！！  2008年4月29日 14時7分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、またまた国士無双です。 
 
 遅れてしまいましたが、レオンさん、先日は「ポレポレ東中野」の行き方と銀杏からの
所要時間教えて頂きありがとうございました。 
 レオンさんはとても親切な方だと思いました。 
 今後も何かあれば、いろいろなこと教えて頂きたいと思います。 
 
 ファーストは５月に行事で横浜中華街に行かれるそうですが、楽しみですね。 
 狂牛病に負けず美味しい中華料理食べられるといいと思います。 
 
 かくいう国士無双もセカンド在籍時代一番思い出に残っている行事が横浜中華街行
きで、天気に恵まれ、実行委員の方の下調べもとても良くて（ちなみに三八さんが実行
委員でした）とても楽しい行事でした。 
 横浜のみなとみらいは物凄い開発で吃驚(＠_＠;)でした。 
  
 どうか、レオンさんも銀杏の良き思い出になるよう横浜中華街散策、楽しんできて下
さい！！ 
 
 
  
 

[602] ブルーアイズさん、是非コンサート行かれるといいですね！！  2008年4月29
日 13時41分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、公休日なので、ゆっくり１１時まで寝てました。 
本来なら今日は文京区障害者就労支援センターの表彰式だったのですが、断って正
解でした。 
ところで、ブルーアイズさんの吉田拓郎のコンサートに行きたい書き込み読ませてい
ただきました。 
チケット取るの本当に大変そうですね。 
つまごいのコンサートは国士無双もテレビで見ましたが、迫力がありました。 
かぐや姫や、中島みゆきが出てきて、吉田拓郎のフォークを引っ張ってきた力が良く
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パスワード  削除番号    

分かりました。 
以前、ブルーアイズさんが吉田拓郎の書き込みされて、それ以来国士無双も吉田拓
郎、聞きましたが、当時の若者の気持ち代弁しているようで、いい曲ばかりだと思いま
す。 
国士無双は「青春の詩」「今日までそして明日から」「人間なんて」などが好きです。 
今の時代でも聴いていい曲だと感じられるというのは時代を超えて認められる良さが
あるんだと思います。 
国士無双の好きな中島みゆきも吉田拓郎の大ファンだったそうで、何となく分かりま
す。 
和田アキ子も「今日までそして明日から」カバーしてるんですよ。 
どうか、ブルーアイズさんのお望み叶うといいと国士無双は思います。 
ではでは、今日は銀杏も休みかとは思いますが、皆さん良い休日をお過ごし下さ
い！！ 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

611 記事削除
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